

FELIPE DONOSO (UDI) POR PROBLEMÁTICAS EN ESCUELA DE TENO

# Exige soluciones: Diputado anunció ingreso de oficios

**TENO.** El diputado por el distrito 17 (provincias de Curicó y Talca), Felipe Donoso (UDI), manifestó su preocupación ante los hechos dados a conocer por padres y apoderados de la Escuela San Cristóbal de Teno.

"Hemos oficiado a la Junaeb, a la seremi de Educación y también al Municipio de Teno para prevenir que los niños del colegio tengan sus alimentos. No puede ser que por reiterados robos, los niños tengan dudas de que si van a obtener los alimentos diarios. Esto tiene que estar asegurado", expresó. "Vamos a reunirnos con las autoridades que

sea necesario para solucionar este problema", recalcó.

## MEDIDAS

En su oficio, Donoso solicitó un informe sobre las medidas adoptadas por las autoridades y los plazos de implementación de nuevos sistemas de vigilancia, como cámaras y sensores, que, según se ha informado, estarían en proceso de instalación.

"Es urgente fortalecer las medidas de seguridad en el establecimiento, evaluar la situación de su infraestructura y entorno, y dar garantías a los estudiantes y sus familias de que esto no volverá a ocurrir",

dijo. "La seguridad de nuestros niños no puede depender de promesas. Necesitamos acciones concretas y resultados ahora", acotó el parlamentario.

## INACEPTABLE

"Estamos frente a una situación completamente inaceptable. Los robos a este establecimiento han afectado directamente a los niños, que muchas veces dependen de estas colaciones como su principal alimento diario. No podemos seguir permitiendo que la delincuencia atente contra el bienestar de los más vulnerables", cerró el diputado.



Los constantes robos han dejado a los estudiantes sin sus colaciones escolares. Por ello, la preocupación de la comunidad educativa ha ido en aumento.